Günther Gaus 40 Jahre Mitglied

Als das Korsofahren noch attraktiv war, waren die jüngsten als Zwerge gekleidet auf der Pritsche mit dabei. Dies war somit auch automatisch die Mitgliedschaft im Verein und so war es auch bei Günther Gaus. Von 1987 bis 1992 zeigte er im Kunstradfahren seine sportlichen Talente. Von 2015 bis 2022 fungierte er als Kassenprüfer und seit 2022 ist er als 1. Fähnrich im Ausschuss dabei. Doch seit vielen Jahren macht er die Arbeit des Fachwarts Kunstradfahren im Radsportkreis Zollern-Eyach ohne offiziell als Fachwart im Ausschuss des Radsportkreises gewählt zu sein. Bei den Kreismeisterschaften zum Beispiel erstellt er die Startliste, sitzt als Kampfrichterobmann bei den Wertungsrichtern und ist zugleich auch für die Computerwertung verantwortlich. Nicht nur im Kreis, sondern auch im Bezirk und auf Landesebene sitzt er als Wertungsrichter im Kampfgericht. Voraussetzung waren natürlich etliche Lehrgänge und die Prüfung zum Kampfrichter. Auch nach der Prüfung ist es unerlässlich weiterhin an Kampfrichterlehrgängen teilzunehmen. Bei Veranstaltungen wie Kunstradfahren, Radrennen, aber auch Altmaterialsammlungen waren seine fleißigen Hände stets im Einsatz. Nicht schlecht staunte man bei der WM 2010 in Stuttgart als er als Helfer mitarbeitete.